
キャンパスツアー２０１７アンケート結果 

Q１ お子様は何年生ですか？ 

① １年生 16 

② ２年生 24 

③ ３年生 20 

④ 衛生看護専攻科 0 

⑤ 定時制 0 

⑥ その他 2 

合計 62 

※ 複数学年回答あり 

※ 先生含む 

 

Q２ あなたの性別を教えてください。 

① 男性 11 

② 女性 50 

合計 61 

 

 

 

 

Q３ 「研修旅行」にお申し込みいただいた理由をお聞かせください。（複数回答可） 

① 
去年またはそれ以前に参加し

て、内容が良かったから 
26 

② 
以前に参加した人に話を聞い

たから 
2 

③ 
募集チラシ（HP含む）を見て 

11 

④ 
以前参加できなかったので、今

年は参加したいと思ったから 
6 

⑤ 友人に誘われたから 10 

⑥ その他 12 

合計 63 

  

⑥その他へのご意見   ※丸数字は件数 

● 役員だから⑦ 妻が役員だから① 

● 桑高ゆかりの先生や生徒に会って話を伺いたかったから① 

● 志望校だから① 

● 未記入② 
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Q４ 「研修旅行（全般について）」はいかがでしたか？ 

   （詳細ご意見は Q７に記入してください） 

① よかった 53 

② まあよかった 8 

③ 普通 0 

④ あまりよくなかった 0 

⑤ よくなかった 0 

合計 61 

 

Q５ 「阪大生」との懇談会についていかがでしたか？ 

① よかった 57 

② まあよかった 4 

③ 普通 0 

④ あまりよくなかった 0 

⑤ よくなかった 0 

合計 61 

 

Q６ 「研修旅行（スケジュール）」いかがでしたか？ 

① 適当 57 

② 短い 2 

③ 長い 1 

④ その他 1 

合計 61 

 

 

④その他へのご意見 

● 役員として時間に余裕が無いと分かっていたので、みんなで協力できて無事に終

了できたと思う。 

● 心配していた学生さんも沢山来てもらって嬉しかったです。 

● 学生さんが、嫌な思いをされた事が無いか聞いておいてください。 

● 名大、阪大、京大あたりをバスで行くのがベストな企画だと思います。（現状 OK） 

● 内容を考えれば妥当ですが長かったです。 
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Q７ 本日の研修旅行に関するご意見・ご感想をお聞かせください。 

● 学生との話がよかった。 

● 上の子の同級生に会えて良かった。 

● ケーキはやはり無くても良い、無い方が良い。ちょっとつまめるお菓子だけ用意

しても良いのでは？ 飲み物は欲しいです。 

● 大学生との懇談はすごく参考になった。 

● 有意義に過ごせた。 

● どの内容も素晴らしく、とても意義のある研修になりました。 

● （大学生）みんなできる子で素晴らしいなあーと感心しました。うちも受験スイ

ッチが入り希望大学に入れるようサポートしたいです。 

● 売店のレジが長く、集合時間に遅れそうになり買えなかったのが悔しい。でも、

とても楽しく一日過ごせました。有難うございました。 

● 阪大生との懇談会では、色々な学部の学生を集めていただきとても参考になりま

した。 

● 模擬裁判が最初から興味があって実際にとても楽しく受けられました。役員さん

楽しい一日ありがとうございました。 

● 研修の準備ありがとうございました。 

● 役員の方、色々とお世話になりありがとうございました。とても充実した一日に

なりました。阪大生との懇談会では、親としてのあり方を考えさせられとても良

かったです。 

● 参加して、とても良かったです。学生さん達の話を聞けて、子供への声かけなど

参考になりました。 

● 役員さん、お疲れ様でした。 

● 理学研究の水谷教授の話、難しい話かと思いきや、かなり内容を熟考して頂けた

ようで感謝したい。裁判の講義は、言葉、質問の仕方について、人間同士の関係

性まで決定づけると改めて感じた。学生さんたちは、みんな礼儀正しく、受験の

苦労をサラリと教えてくれたが、並々ならぬ努力があったと思う。夢が具体的に

ある人は、強く前向きで眩しかった。PTA 役員の皆様、今日は本当にありがとう

ございました。 

● 大学生とゆっくり話せて良かった。 

● 毎年楽しみにしています。来年度も参加させて頂きたいと思いますので、よろし

くお願いします。 

● 研修内容は充実していました。模擬講義が楽しかったです。 

● 現役大学生との講義では大学生の素直に答えてくれる姿勢にとても好感が持て

ました。 

 



● 前回に引き続き温かい交流会とバスレクなど工夫を凝らしていただいてありが

とうございました。３年毎のサイクルでのツアーもちょうど良いと思います。楽

しい休日でした。ありがとうございました！ 

● 優秀な生徒さんばかりでした。お話も上手でたくさん質問に答えて頂きました。

桑高で下からはい上がって成功した人の話が聞けると現実的で嬉しいです。 

● 有意義な一日でした。 

● やはり直に若者の話が聞けるのはとても勉強になります。 

● クイズがとても楽しかったです。特に平田さんいろいろお疲れ様でした。ありが

とうございました。 

● 阪大生との懇談で席によって聞き取りづらいので、今回途中で席替えしてもらい

良かった。 

● 先生方、役員の皆様お世話になりありがとうございました。阪大生の方とのお話

が思っていた以上に有意義なものでした。参考にする程の成績はありませんが、

目標にさせて頂きます。 

● 阪大生の生の声が聞けて良かったです。 

● ゆっくり旅ができて良かったです。 

● とっても有意義な研修会でした。ありがとうございました。 

● 阪大生の方との懇談会で、勉強法や役立った参考書などについて聞くことができ

大変ためになりました。 

● 楽しみにしていました。良かったです。 

● 現役生の話が聞けて良かった。 

● PTA の方がクイズを用意して下さったり、他の方との交流をつくって頂いたので

過ごしやすかったです。 

● 阪大生との懇談が、生の声を聞くことができて良かったです。 

● とても楽しく、ためになるツアーでした。ありがとうございました。役員のみな

さまお疲れ様でした。 

● 理学部の先生の話が難しかったです。法学部の先生の模擬裁判は実践的で面白か

ったです。 

● 役員の皆さん、今日はお疲れ様でした。有意義な時間を過ごすことができました。

ありがとうございました。 

● 楽しかった。 

● 講義を一つにするか、１つ１つの時間を短くした方が楽かなと思いました。準備

と当日の引率等ありがとうございました。 

● 大阪みやげを買う時間、機会を作って欲しかった。 

● 模擬講座が良かった。学食が美味しかった。 

● 模擬講義のレジメを役員だけでなく、参加者にも配布して欲しかった。 



● バス乗車前の受付が分かりにくかった。（話に夢中だったようで対応してくれな

かった。）一人での参加だったので不安でしたが、他の参加者と交流が持てるき

っかけを作ってくれたのは嬉しかったです。 

● 学生さんとの交流が楽しく役に立ちました。役員さんのお話やコーヒー等の用意

に頭が下がります。ありがとうございました。 

● 天気にも恵まれ、２つの講義、阪大生との懇談会、学食でのランチ、バスでのク

イズ、すべてとても楽しかったです。PTA 役員の皆様、企画・準備・運営等お世

話になりました。ありがとうございました。 

 

 

Q８ PTA活動全般に関するご意見・ご感想・ご要望などお聞かせ 

● 役員さん、みんなが楽しそうにされていたので、こちらも楽しく一日過ごせまし

た。 

● いつもお世話になり、ありがとうございます。今回初めて参加して、役員さん達

の楽しそうな雰囲気を見て役員の仕事は大変なだけでは無いのかもしれないと

思いました。 

● 毎年、数々の企画、催しをありがとうございます。 

● 役員の皆様いろいろ企画して下さりありがとうございます。 

● ３年間、研修旅行に続けて参加させて頂きました。いつも役員さんが和気藹々と

され、楽しく過ごさせてもらいました。ありがとうございました。 

● 桑高祭でいつもコーヒーを飲みに寄らせていただいています。当日券なしで入れ

るのでありがたいです。 

● 役員の方々にはお世話になり本当にありがとうございました。 

● 素晴らしい。 

● 忙しい中、役員の方々にお世話していただき本当にありがとうございます。毎年

楽しみです。 

● 充実した研修旅行を企画して頂きありがとうございました。 

● ４月にもらった資料が丁寧で見やすかったです。 

● 役員さん、いろいろ準備ありがとうございました。とても有意義な研修旅行でし

た。 

● PTA 活動、大変だと思います。準備など手間がかかったと思います。ありがとう

ございました。 

 

 

 

 



Q９ 桑高 PTAでは交流を深めるため、過去に様々な行事や講座を企画してきました。 

  これらの他にご希望の企画等がございましたらご記入ください。 

  次年度以降の企画の参考とさせていただきます。 

● 講義は、なかなか受けれないので、次回もして欲しい。 

● 桑高祭でのカフェは、毎年盛況ですね。運営お疲れ様です。 

● バスツアーを今後も継続して頂きたいと思います。 

● 子供にも大学生の話を聞かせたい。 

 

Q10 来年度、研修旅行に参加したいですか？（来年度は、名古屋方面を予定） 

① 参加したい 39 

② 参加したくない 0 

③ 研修先による 8 

合計 47 

 

 

 ②、③の場合は、希望する研修先を教えてください。 

● 今までに行っていない大学へ！ 

● 国立大学。私立大はオープンキャンパスに行きやすいので、定員とか抽選がある

国公立大だとありがたいです。 

 

Q11 研修旅行の開催時期はいつ頃が良いと思われますか？ 

① （ ）月頃 9 

② 夏休み中 3 

③ 秋の行楽シーズン 15 

④ PTA役員にお任せ 18 

⑤ その他 1 

合計 46 

 

  ①、⑤の回答 

①希望する月  ※丸数字は件数 

● ９〜１０月頃①  １０月頃④  １１月頃④ 

④PTA役員にお任せへのご意見 

● 土日だと参加しやすいです。 

⑤その他へのご意見 

● 平日の方がありがたいです。 
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Q12 研修旅行で、希望する行先を２つ以上お選びください。 

  （Q10の質問と一部重なります。） 

① 国公立大学（東海三県）  28 

② 国公立大学（東海三県以外） 21 

③ 私立大学（東海三県） 15 

④ 私立大学（東海三県以外） 15 

⑤ その他 2 

 

 

 

  

＜行きたい大学＞ ※丸数字は件数 

① 国公立大学（東海三県） 

・名大⑦、愛知県立大、愛知教育大、三重大、静大 

② 国公立大学（東海三県以外） 

・信州大③、東大、神奈川大、神戸大、京大②、金沢大、千葉大 

③ 私立大学（東海三県） 

・南山大③、名古屋の私立大 

④ 私立大学（東海三県以外） 

・同志社大③、近畿大、立命館大、関西大 

 

⑤ その他へのご意見 

● 日程に余裕があれば２校でも良いが、１校でも良いのでは？ 

● 今のスタイルで良い。 
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